
 

 

 

 

 

 

新緑がきれいな季節になりました。ゴールデンウィークは、家でのんびり過ごされ

た方、旅行に行かれた方、お仕事や部活動などひとそれぞれ、充実した日を過ごされ

たでしょうか。 

今年度も楽しい１年にしましょう。 

 

１． 定期総会結果について 
会員総数２９２名のうち、本人出席者数４３名、委任状出席者数１５２名、合
計１９５名であり、会員総数の２／３（１９５名）を満たしたため、定期総会
は有効となりました。ご出席及び委任いただきましてありがとうございました。 
議案①～④は賛成多数で可決しました。 
※定期総会資料の 14 ページの会員総数が 4 月 1 日現在 293 名になっており
ますが、定期総会日 4月 21 日現在、292 名となりました。 
今年度の執行部は以下の 5名で進めてまいりますので、皆様のご協力をおねが
いします。 
  会長  山本  （３年目） 
  出納長 竹井   （２年目） 
  常任理事 大久保 （２年目） 
  常任理事 石田  （新任） 
  常任理事 田巻  （新任） 

 

２． 評議員の引継ぎについて 
各班個別で、５月末日までに引継ぎをお願いします。（会費の集金方法、募金方
法、広報誌の配布や回覧板等について） 

 

３． 家庭防災員の引継ぎについて 
各班個別で、５月末日までに引継ぎをお願いします。新しい警報用笛について
は、６月の家庭防災員会の際、安否確認表と一緒にお渡しします。 
 

４． 自治会費の集金について 
５月に新評議員が集金致しますのでご協力お願いします。通常通りの活動を予
定していますので、今年度会費は 5,000 円とします。 
 

５． 社会福祉協議会への募金のお願い 
社会福祉協力金は地域の福祉推進に役立っています（詳細は各戸配布するパン
フレット及び封筒をお読みください）。一口５００円。何口でも可。 
募金は５月末までに各班評議員宅ポストへ投函お願いします。 
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６． 歩け歩け大会開催 
気候的にとてもいい季節です。たくさんのご参加お待ちしております。 
案内をポスター、回覧版、掲示板、ホームページに掲載しています。 
参加費：無料 
日 時：５月２６日㈰ ８時００分 第一公園集合 （解散１２時予定） 
コース：第一公園→川和東小学校→緑道散策→月出松公園→川和富士公園（ゲ
ーム等）→解散 
ゲームやお菓子の配布もありますのでお子さんも是非！！！ 
 

７． 清掃ボランティアの募集について 
今年度の会館清掃ボランティアを回覧版で募集します。 
ご協力いただける方は班とお名前、電話番号をご記入ください。 
月１回１時間半程度 ５～６名 月２,０００円／人。 
※原則として使用した方が清掃することになっていますので、使用後は必ず清
掃をおねがいします。 

 
８． 毎週木曜日の大興資源の資源回収について 

回収時間が早まりました。朝 8 時までに出していただくようお願い致します。
皆様にはご協力いただきまして、自治会の大事な収入源（令和５年度実績
92,960 円）になっております。缶とペットボトルは出来る限り木曜日に出し
ていただくようご協力をお願い致します。 

 
９. 下水道再整備工事について 

下水道工事が始まります。詳細は、施工業者等から案内がきますので、ご覧下
さい。（案内は回覧にも入れています） 

 

《６月理事会・家庭防災員会》 

家庭防災員会：６月１日（土）１8時３０分～ 家防員 

理事会   ：６月１日（土）１9時３０分～ 理事 

※評議員は会費と募金を１９時～１９時２０分に会館に持ってきてください。 

 
令和5年度 会長をやってみて                        山本留美子 

会長 2年間やって、感じた事を率直に書きます。 

最近、よく「高齢なので、役をやれないので、自治会を抜けたいです」という言葉を聞きます。とても

真面目でとても強い責任感が感じられます。それはとても素晴らしいことではありますが、自治会は無

理してやるものではなく、出来る人が出来ることをやる。そしてできなかったとしても問題ないと考え

ています。だから、役はやらなくても役は出来る人がやることでよくて、でもイベント等にできるとき

に出来る事で参加してもらうことで教えてもらうことや、つながりができると考えています。 

よく自治会にいても恩恵が感じられないという方も多くいますが、人は一人で生きている分けではあり

ません。夏祭りも参加していないからという人もいますが、防災の観点からも器具の点検の役割も果た

していますし、日頃合わない近隣の人との交流の場となっていると思います。他のイベントも同じです。 

自分もできない事だらけではありますが、周りの人に助けてもらって、今年も会長をやらせていただき

ます。 

どうせやるならみんなで楽しんでやりましょう！！！ 


